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Communications de la Municipalité 

Au Conseil communal du 6 juin 2024. 

Mme Nathalie Greiner, Syndique 
Direction de l’Administration générale et de la Sécurité publique (DAGSP) 

Madame la Présidente, 
Mesdames les Conseillères, Messieurs les Conseillers, 

100 ans de l’Avenir et Giron des Musiques – Belmont24 

Belmont24 : What else ? D’habitude je détourne ce célèbre slogan d’une non moins 
célèbre marque de café pour parler ou décrire notre patrimoine et notre district : Lavaux-
Oron :  What else ? 

A moins de vivre en ermite, il n’a pas pu vous échapper que depuis le début de l’année, 
notre Commune s’est vue rebaptisée « Belmont24 » sous la conduite de notre fanfare 
l’Avenir et de son comité d’organisation du Giron des musiques de Lavaux-Oron et du 
Gros-de-Vaud. Mais pas que : après 1988, 1995, 2003 et 2011, 2024 est à marquer d’une 
partition unique pour notre fanfare qui dans le cadre de l’organisation du Giron, soufflait 
également ses 100 bougies ! 

Que l’on soit un adepte ou pas, de tout temps, les fanfares rythment et accompagnent la 
vie d’une ville ou d’un village, d’un corps militaire, de police, et cette liste n’est pas 
exhaustive.  

Une fanfare est de toutes les fêtes, de toutes les manifestations, festives, populaires, 
officielles : c’est une porteuse de bonne humeur, de convivialité, mais également de 
solennité. Elle sonne la Diane matinale, elle défile, elle prend congé aussi lors de 
cérémonies funéraires. Elle réunit petits et grands autours d’évènements qui marquent 
nos vies. Et notre fanfare ne fait pas exception. Elle s’exporte même !  

Les festivités de ce 8ème Giron des musiques de Lavaux-Oron et du Gros-de-Vaud ont 
permis à Belmont d’être durant 4 jours au centre de notre district, d’être rassemblé autour 
d’un évènement festif, convivial et intergénérationnel, réunissant nos habitant-e-s, leurs 
familles, mais aussi leurs ami-e-s et connaissances d’ici et d’ailleurs. 

La Municipalité a eu l’opportunité de pouvoir disposer de la cantine de fête le jeudi soir, 
pour accueillir lors d’une soirée placée sous le signe de la convivialité, de l’humour et 
surtout sans protocole, notre Préfet, nos collègues du district, ainsi que les partenaires 
et relations avec qui nous collaborons au quotidien dans les communes voisines, au sein 
de nos associations intercommunales, offices ou fondations, qu’il s’agisse de la sécurité, 
la jeunesse, le social, la culture, et avec qui les interactions et collaborations au quotidien 
sont essentielles. Les chefs de services et cadres de notre administration étaient 
également convié-e-s à cette soirée qui a réuni quelque 90 participant-e-s et qui s’est 
prolongée tard dans la nuit. A noter que la Municipalité de Puidoux a fait changer la date 
de son Conseil communal pour pouvoir être des nôtres in corpore, ce qui nous a 
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beaucoup touchés. Sans nul doute, nos liens et relations intercommunaux sont solides et 
emprunts de respect, d’amitiés aussi et permettent un travail et des échanges de qualité. 

En quelques chiffres, Belmont24 ce sont entre autres : 18 mois de préparation ; quelque 
300 bénévoles (dont bon nombre parmi vous ce soir) ; 2'600 fleurs confectionnées par 
notre formidable Club des Aînés et par l’équipe de Belmont24 ; 11 fanfares et plus de 2’000 
personnes qui se sont retrouvées à Belmont, sur les 4 jours de festivités organisés : match 
aux cartes, spectacle humoristique, couronnement de l’Abbaye des Fusiliers, soirée à 
thème, concours des musiques, et cortège des fanfares le dimanche après-midi, en 
présence des enseignant-e-s et des élèves de notre collège. Sans oublier le marché 
villageois chapeauté par la Société de Développement qui a rencontré un grand succès !  

Je remercie, au nom de la Municipalité, l’engagement sans faille et sans relâche du 
Comité Belmont24, les bénévoles, ainsi que toutes les personnes qui se sont investies 
et ont donné beaucoup de leur temps et sans qui ces 4 jours de fêtes n’auraient pas été 
possibles. Des remerciements également au personnel communal qui a travaillé et 
œuvré à la réussite de cette fête. Merci à toutes et tous pour votre bienveillance et votre 
énergie positive. La population était au rendez-vous et pour citer notre préfet en 
conclusion : « J’ai ressenti qu’un grand cœur vibre dans votre Commune, le cortège du 
dimanche était la preuve vivante du lien entre ville et campagne ». 

Je vous remercie de votre attention. 

Nathalie Greiner, Syndique 

Mme Catherine Schiesser, Conseillère municipale 
Direction de l’Urbanisme et des Domaines (DUD)

Pas de communication. 

M. Philippe Michelet, Conseiller municipal 
Direction des Travaux et des Services industriels (DTSI) 

Pas de communication. 

M. Jean-Claude Favre, Conseiller municipal 
Direction des Finances, de la Mobilité et de l’Informatique (DFMI) 

Pas de communication. 

M. Damien CUCHE, Conseiller municipal
Direction de la Jeunesse et des affaires sociales (DJAS) 

Pas de communication. 


